

# 全員合格フジキン学院



フジキン学院についてのご意見・ご感想をお願い致します。

3年間、大変お世話になりました。

フジキン学院に入塾した事、本当によかったです。

何よりも先生方の熱意と子供たちに対する純粋な愛情を常々感じました。

実を言うと、脩太が中学校入学の頃は、学校での友達との関わりや、バスの荒れた男園気に、精神的に不安定になり疲れもついてとてもがんばろうという気力がない状態でした。

中学校の先生にも不信感を抱いていて親としても心配でした。でも脩太にとってフジキン学院の先生達は、心から信頼できると思ったんだと思います。最初は「かなか手がつけられず、遅れをとっていた勉強を塾のみんなからとり残されないように、必死にがんばっている姿を見て

橋 小学校  
中学校 3年

すいふんと変わったことに親見としてもうれしかったし、  
安心しました。

かなり忙しかったテニス部との両立も気の毒な位でしたが、よくがんばったと思います。本人も他の塾たりつきとここまでがんばれなかつたと思うと言つてました。  
(他の塾にも体験で行つたので…)

この中学三年間で気弱だった脩汰もだいぶ鍛えられ、  
成長したと思います。ここまでご指導頑々、本当に  
ありがとうございました。

いつも先生方のお忙しい過酷な日々と志に尊敬と感謝の気持ちでいっぱいです。

どうぞお体を大切に、残りわずかですがご指導  
宜しくお願いします。

最後に正直に申し上げますと、テキストとして配布  
されるプリントの文字が印刷の調子によりて  
読みづらく、判断に困る事が時々あたようです。

でも良心的な教材登なのでそれは致しかないと  
思っています。

それと、数学のテキストの解答が、答えのみのタイプが

多く、できれば式たりでも載せてもうえると効率  
よく勉強ができます、ありがとうございます。

追伸：個性豊かな先生方のものまねを何本か  
家でよくやしてくれたおかげで、我が家の中  
で、フジキン学院の先生達は、すごく  
身近な存在でした。  
そんな先生方とのお別れは家族としても  
さみしいです。